



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/18396

14/07/2020

45298

**AUTOR/A: HOYO JULIÁ, Belén (GP); GONZÁLEZ VÁZQUEZ, Marta (GP); MARTÍNEZ FERRO, María Valentina (GP)**

#### RESPUESTA:

En relación con la información interesada, se señala que en la conferencia ministerial mencionada, participaron el Alto Representante para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad de la Unión Europea (UE), la Ministra de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación, y sus homólogos de Alemania, Argentina, Brasil, Croacia, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, Eslovenia, Francia, Italia, México, Países Bajos, Perú, Portugal, República Dominicana y Suecia.

En la Declaración adoptada en la reunión, los países participantes realizaron un llamamiento a cooperar en diferentes iniciativas dentro de la lucha contra la COVID-19, dentro de su compromiso con el multilateralismo y con una respuesta sanitaria internacional coordinada, así como a reforzar el diálogo político entre ambas regiones.

Entre otras iniciativas, los países participantes se comprometieron a apoyar la producción y el acceso justo y universal a test, tratamientos y vacunas; a reforzar los sistemas sanitarios, en especial en los países más vulnerables y para los sectores más desprotegidos; o a la promoción de intercambios entre científicos y la cooperación en investigación médica, biológica y farmacéutica. Además, los países de la UE y América Latina se comprometieron a reorientar sus instrumentos de cooperación para facilitar una salida sostenible a la crisis, así como a estudiar medidas que permitan restaurar los intercambios de personas entre ambas regiones a la brevedad posible.

Madrid, 01 de octubre de 2020